



学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

完成しました! 卒業制作!!



神浦へお越しの際は、脇見運転に気をつけてご覧ください。



ご覧ください。6年生の『卒業制作』が完成しました。作品のタイトルは『ようこそ笑顔あふれる神浦へ』です。6年生の笑顔をはじめ、子ども達、職員と神浦小学校全員の笑顔が描かれています。

～担任の学級通信より～

学校前に笑顔の花が咲きました。「神浦は笑顔の町」をアピールし、この伝統を子ども達の笑顔で残してほしいです。

子どもと担任の思いのようにつつまでも笑顔の花が咲き誇る神浦でありたいですね。



ここにも笑顔が。。



家族で取り組む生活習慣化カード『家族でがんばらばカード』の結果、よく頑張っていた二人が表彰されました。もちろん、カードの名前のとおり、家族ぐるみで取り組んでいただいた成果ですね。おめでとう!

『税』について学習しました。

高学年は『租税教室』を開催し、宇久行政センター所長川口一郎様にご指導いただきました。税金の種類やそれが何にどのように、どれくらい使われているのか・・・等について学びました。学校で学ぶために、子ども一人当たり、



どのくらいの税金が使われているかを知り、驚いた子ども達でした。その分、しっかりと勉強しようね。川口所長様、ご指導、ありがとうございました。